
 

DEVI NASCERE DI NUOVO 

 
«Il Battesimo non è un rito chiuso nel momento in cui si 
svolge, sia da bambini che da giovani e adulti, ma una 
realtà che investe tutta la vita, ed esige un cammino di 
fede e di sequela di Cristo per morire e risorgere con Lui 
in ogni tappa della propria esistenza»  
 

LA PAROLA 

 
«Ecco la Vergine concepirà e darà alla luce un figlio: a lui 
sarà dato il nome di Emmanule, che significa Dio con 
noi» (Mt 1,23) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Il Buon Pastore ama le sue pecorelle e le conosce una 
ad una. 
 

IN AZIONE 

 
Rileggi il cap. 10 del vangelo di Giovanni 
 

LA PREGHIERA 

 
«Presto apparirà la nostra guida, il pastore di Israele; 
verrà per liberare il suo popolo, lo condurrà verso una 
terra fertile e spaziosa dove scorra latte e miele» (Canto 
delle profezie, NCP 465). 

 
  

 
 
  

 


